メールアドレスまたは携帯番号 パスワード

アカウント登録

日本語·English (US) Português (Brasil)·F

プライバシー・規約・ その他 Facebook © 2017



**中野区役所**さんが写真3件を追加しました。 17時間前・

町会ひよこレポート【番外編・中野区町会連合会】 まちの仲間 いつでも募集中!「中野にぎわいフェスタ」で

こんにちは。町会ひよこです。

これまでいろいろな町会・自治会におじゃましてきましたが、今回は番外編として、「中野区町会連合会」の活動に伺いました。

10月7日、8日に開催された「中野にぎわいフェスタ」。中野四季の森会場では、中野区町会連合会が、町会・自治会活動をPRするブースを出展していました。

ブースでは、中野区の地図が土台になった「町会輪投げ」で賑わっていました。お子さんからお年寄りの方まで、たくさんの方が自分の住んでいる地域をめがけて、輪投げに挑戦していました。また、色とりどりの風船を配っていましたが、受け取った子どもたちは嬉しそうな表情だったのが印象的でした。

ご家族で参加した方からは、「自分の住んでいるところの町会を初めて 知りました。楽しかったです」との感想を聞くことが出来ました。

「まちの仲間、いつでも募集中!」がキャッチコピーのこの取り組み。 中野区町会連合会の大野副会長は、「町会・自治会は見守り・支えあいの 地域づくりをすすめていますが、このためには、『まちの仲間』を増やし ていくことが大切なんです」と、話していました。

町会活動については、中野区町会連合会のホームページも併せてご覧ください。http://nakano-chokai.jp



いいね!7件